

Si eres católico, no puedes simpatizar con los perseguidores de la Religión Católica.

Si eres español, no puedes transigir con los enemigos de España.

Si eres persona de orden, no puedes apoyar a los profesionales del desorden.

Si eres separatista vasco o catalán podrá permitirte la paradoja de llamarte católico y simpatizar con los incendiarios de Iglesias...

Podrás invocar el nombre de España, mientras trabajas por desmembrarla. Podrás llamarte persona de orden mientras tiendes la mano a los cabecillas del desorden.

Pero a Dios no podrás engañarle.

ñor: Soy un súbdito yugoeslavo que he venido a vuestro país animado del más íntimo deseo de ser uno más en vuestra causa que es la nuestra, la de todo el mundo civilizado y sólo me ha bastado el llegar a Zaragoza, para poder apreciar que en esta España, la verdadera España, la del General Franco, todo son caras sonrientes, hay trabajo para todos y se tiene fe en España, en la Patria y en la victoria. Tenga V. E. por seguro de que en Yugoslavia, se tiene una gran simpatía por la causa que defienden que es la causa justa de todo país que anhela por su libertad y la independencia de los manejos de Rusia. El favor más grande que podía V. E. dispensarme a mí y a muchos yugoeslavos, sería dar publicidad a esta carta que modestamente le remito. Carlos Rodolfo Haas, responsable de periódicos yugoeslavos y miembro de la Cruz Roja Internacional."

Claro que quiero publicarla para demostrar a esa canalla roja que la verdad, aunque llega tarde, se sabe por todas partes y son muchos los países que se han dado cuenta que no somos nosotros los que cometemos crímenes, sino esta horda de salvajes. Y claro está, como que son naciones civilizadas, representan orden.

El gobierno francés volvió a enviar una nota pidiendo aclaración sobre el atentado cometido contra el avión de la embajada francesa y "Le Jour" en un artículo, dice que necesita aclaración dicho atentado y que el mismo Vayo ha sido quien se ha delatado cuando sin pedirle ninguna aclaración, dijo que él no tenía nada que ver con este incidente. "Le Journal" dice que se extraña de dicho incidente porque no se puede acusar a los nacionales porque ellos desconocían por completo la salida de dicho aparato que salió al encuentro del de la embajada francesa, tenía las mismas características y señas iguales a los aviones gubernamentales y también es muy rara la coincidencia de que el atentado se perpetrara a más de 100 km. de Madrid. Claro que no pueden culparnos a nosotros porque está bien probado que no fué un avión nacional el que atentó contra el de la embajada francesa y causó la muerte de un periodista francés. Igual que ahora los rojos, no se cansan de decir que han sido nuestros aparatos los que han bombardeado la embajada inglesa en Madrid. Mentira y más mentira; porque basta la palabra del Generalísimo Franco para que Inglaterra está completamente tranquila y desmentir todo lo que dice esa canalla roja. Sobre la embajada inglesa, fueron arrojadas 8 bombas y para que un avión arrojara 8 bombas sobre un edificio, tiene que hacer varias pasadas y no cabe en ninguna mente que saliese un avión de una base nacionalista con el solo objeto de bombardear la embajada inglesa. Aseguro y repito que no fué uno de nuestros aparatos y ha sido otro acto cometido por los rojos, para enemistar Inglaterra con nuestro gobierno.

Es cosa curiosa lo que sucede en París con la cotización de la moneda. Fijense bien; en París, en la sede de los rojos. Se conoce que se han dado cuenta de que los únicos billetes que van a tener valor, van a ser los nuestros porque la moneda que ellos llaman de Valencia, se cotizaba los últimos días de Diciembre por cada 100 pesetas, 90 francos y la moneda de Burgos, por cada 100 pesetas, 160 francos; es decir que tiene un aumento nuestra moneda del 50 por 100. No son tontos en Francia y por eso ven que la moneda de los rojos va a quedar como un papel mojado.

El parte rojo, sigue diciendo tantos embustes como desde el primer día. La F.A.I. de Barcelona dice que han tenido tres días muy difíciles y que los facciosos no han conseguido nada. Si ellos dicen no conseguir nada a que nosotros estábamos en Villanueva del Pardillo y hemos ocupado la carretera de la Coruña, El Planío, Las Rozas, Aravaca y hemos llegado hasta el puente de San Fernando, ¿a qué llaman ellos no lograr nada? Y miren si son embusteros que dicen que han recogido gran cantidad de material abandonado por los facciosos en la carretera de la Coruña y que sus tropas han continuado ocupando los objetivos que el alto mando les tenía señalados. Pero a qué objetivos se referirán estos embusteros y a qué material se referirán, si la carretera de la Coruña está en nuestro poder? Y en lo que no puedo transigir es en lo de que sus tropas se han retirado a los puntos

señalados por el mando. Es verdad; pero ha sido huyendo cobardemente.

Dicen que obtienen victorias y que nosotros no hemos obtenido nada; pero continúan haciendo llamadas urgentes a sus milicianos y a las 6.ª brigada internacional para que se presenten con toda urgencia a sus cuarteles y han hecho una llamada a los carreros para que entreguen todos los carros que tengan capaces de transportar 1.500 kgs. ¿Para qué los querrán? ¿Será para transportar a Pedro Rico? También piden urgentemente se les envíe árnica. Ya se la daremos nosotros.

Dicen de Moscú que los titulados nacionales de España están poseídos de un intenso fanatismo y culpan a los republicanos de no tener fé religiosa y de incendiar y destruir iglesias ya que es una completa mentira ya que los mismos curas dicen que los republicanos y obreros están poseídos de fé religiosa. Y digo yo, si están poseídos de fé religiosa ¿por qué han perseguido a sacerdotes, frailes, monjas y destruido templos, etcétera? Una prueba de que eso que dicen es mentira, pueden dar fé los

LO QUE DICE LA PRENSA ROJA

"Renovación" entona un canto a Madrid. "Las Noticias", en su diario "Afan de la hora", dice que "Cataluña se está quedando rezagada, y que hay que organizar un Ejército único, con mando único, y no hay que limitarse a enviar cosas a Madrid, sino que hay que encuadrar las milicias, atacar y crear el arma de ataque."

¿Pero no se había hecho esta revolución contra la casta de los militares? ¿A qué viene el decir ahora que precisa crear y encuadrar un Ejército regular; no de milicianos? Si necesitaban a los oficiales ¿por qué empezaron por asesinarlos?

Estos demagogos catalanes siguen

EL SORTEO DE AYER DE LA LOTERIA PROVINCIAL

Ayer, por la mañana, se celebró, en la forma acostumbrada, en el Teatro Lírico, el anunciado sorteo de la Lotería provincial.

La mesa presidencial, como es habitual, se situó en el escenario, y junto a ella tomó asiento el Delegado de Hacienda, señor Casanovas Durán; el Interventor de Hacienda, señor Ros, y diversos funcionarios de esta Delegación de Hacienda. Asistió numeroso público.

He aquí la lista de los números que resultaron premiados:

Primer premio
de 20.000 pesetas ha correspondido al número **4336**

Segundo premio
de 10.000 pesetas ha correspondido al número **0004**

Tercer premio
de 5.000 pesetas ha correspondido al número **4783**

Premio de 1.000 pesetas
599 2.995 3.705 4.428 4.519

COMANDANCIA MILITAR DE BALKARES

Servicio de Plaza para el día 12 de Enero de 1937

Jefe de día: Teniente Coronel de Artillería, don Bernardo Rabassa Boeras.

Imaginaria: Coronel de Infantería, don Jaime Soler Obrador.

Visita Hospital: Segundo Capitán de Artillería.

Orden General del día 10 de Enero de 1937, en Palma de Mallorca II.—Maestros Nacionales

El Boletín Oficial del Estado núm. 14, entre otras, publica la siguiente Disposición:

"La Junta de Defensa Nacional, con gran acierto dispuso que las Escuelas de primera enseñanza se abrieran en 1 de septiembre próximo pasado, y se dieran normas a seguir por los Rectorados para el nombramiento de Maestros que no podrían reintegrarse a sus destinos por estar prestando servicio en el Ejército o Milicias Militarizadas.

Es deber primordial que la Junta Técnica velar por la normalización de los servicios del Estado, y muy especialmente por lo que a Instruc-

pocos sacerdotes que van quedando en España. En cuanto a este señor cura, supongo que sé quién es. Se trata de uno que fué canónigo de la catedral de Córdoba y que le fueron quitados los hábitos y el culto. Un tal Gallego.

En el día de hoy, parece que ha habido poco movimiento. Se ha intentado por los rojos un ataque a Las Rozas; pero han sido rechazados.

tan poco hábiles como siempre. "Diario del Comercio" dice que "se ha entrado en el sexto mes y es evidente que hay algunos que aprovechan cualquier oportunidad para sembrar recelos. Parece que algunos ciudadanos no piensan en su responsabilidad y en la primera ocasión en que se ven molestados, como, por ejemplo, ahora con el problema del pan, dan fantásticos procedimientos para su resolución inmediata."

¿Fantásticos procedimientos? Y nosotros que convábamos tanto en el señor Comorera, en la tarjeta de racionamiento y en el comité de enlace entre la UGT, la CNT, el POUM y el PSUC!

en el plazo improrrogable de un mes acreditando que se hallaban en dicho puesto con certificación expedida por el Jefe de la respectiva Unidad. — Burgos 23 de octubre de 1936.

Lo que de orden de S. E., se publica para general conocimiento y cumplimiento.

III. — Aportaciones del personal militar con destino a la suscripción nacional

En el Boletín Oficial del Estado de 24 noviembre último núm. 39, aparece inserta la siguiente orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado de fecha 23 de dicho mes.

"Dentro de la colaboración que todos los buenos españoles prestan al alzamiento nacional, hay que destacar y premiar la labor gloriosa de los que combaten en los frentes de batalla. Por ello resultará de estricta justicia que la aportación de uno o dos días de haber de los funcionarios públicos, se circunscriba a aquellos que no se encuentren en esas circunstancias, y en atención a motivo tan poderoso he acordado que en lo sucesivo no se entienda comprendido en la orden de esta Junta Técnica de 20 de octubre pasado el personal de las Unidades que forman parte de las fuerzas en operaciones del Ejército, Marina y Aviación, y de las Milicias a dichas fuerzas incorporadas".

Lo que de orden de S. E., se publica para conocimiento y debido

NOTICIAS RADIADAS ANOCHE

(Servicio de «Radio Mallorca»)

El asesinato del Secretario de la Embajada belga en Madrid

Bruselas. — Varios periódicos de esta ciudad dicen que el Barón Boshgrave fué fusilado por los rojos madrileños de la brigada internacional, después de un juicio sumarísimo, en el que se le acusaba de facilitar datos al GENERAL FRANCO.

Bruselas. — Después de una autopsia verificada al cadáver del Barón Boshgrave, se le encontraron tres heridas en los homoplatos y una herida detrás de una oreja, dándose por seguro que el Barón fué asesinado.

Bruselas. — El Gobierno belga ha enviado una nueva y enérgica nota a las autoridades rojas españolas, en la que se dice que el Gobierno de Valencia es el responsable del asesinato del Barón Boshgrave.

Por noticias que merecen entero crédito, se confirma que dicho señor fué fusilado por los miembros de la brigada internacional por amparar las protestas de los milicianos rojos que habían sido incorporados a ella y hacer unas cuantas manifestaciones a su favor. Le siguieron la pista, secuestrándole y asesinandole.

Grandes atrocidades en Bilbao y sucesos graves en Elche

Tetuán. — En el reciente ataque llevado a cabo por los marxistas sobre Porcuna, perdieron, además de gran cantidad de material de guerra dos tanques y dos camiones cargados de ametralladoras.

Vizcaya. — Se sabe que en Bilbao los sacerdotes y religiosos no pueden ir vestidos con los trajes talares. Se han cometido grandes atrocidades, entre ellas los incendios de iglesias y conventos, previos saqueo y desvalijamiento.

La situación se agrava debido a la carencia casi absoluta de víveres, especialmente pan, carne y azúcar. Las manifestaciones de mujeres y niños son continuas.

Cádiz. — Ocurrieron sucesos graves en Elche, debido a la orden da-

complimiento cuando personal de esta Comandancia se encuentre en las circunstancias dichas.

IV. — Servicios Sanitarios
A propuesta del Jefe de los Servicios Sanitarios, el Excmo. Sr. Comandante Militar de estas Islas, ha dispuesto que las clases y soldados médicos que a continuación se expresan, pasen a prestar los cometidos que se señalan en las Columnas, Destacamentos o Sectores que también se indican:

Cabo de Artillería, Médico don Pedro Obrador, de S'Horta al Hospital Militar de Palma de Mallorca.

Soldado de Artillería, Médico don José Panadés, del Grupo de Artillería de Lluçmayor a la enfermería de Ses Salinas y asistencias a las fuerzas de S'Avallat, incorporándose con urgencia.

Soldado de Artillería, médico don Juan Pizá, del Sector de Sóller al Hospital Militar de Palma de Mallorca.

Soldado de Intendencia, médico don José Rosselló, al Grupo de Artillería de Lluçmayor, incorporándose con urgencia.

Soldado de Intendencia estudiante medicina, don G. Mestre. Queda en S'Horta (Felanitx).

Lo que se publica para conocimiento y cumplimiento.

El Comandante Jefe de Estado Mayor, Carlos Marín de Bernardo.

La hazaña de un aviador nacionalista en Córdoba

Córdoba. — A primeras horas de la mañana, las campanas de las iglesias enemigas. Más tarde se supo que habían sido derribados dos de ellos.

El hecho ocurrió de la siguiente manera:

Un capitán de aviación, muy conocido en Córdoba por su valor, estaba de vigilancia en el aeródromo. Al oír la señal de alarma, se le vantó con su aparato de caza, pudiendo distinguir a dos bimotrices enemigas, que, al ver al caza nacionalista, emprendieron la huida. Sin embargo, uno retrocedió, presentando batalla. Nuestro aviador remontóse sobre el avión rojo, ametrallándole, entablándose naída lucha, que dió por resultado la victoria de nuestro aparato, que derribó al rojo cerca de Andújar.

Después del combate, nuestro aviador, notando que le faltaba esencia, inició su vuelta hacia el aeródromo, pero, al poco rato, se dió cuenta de que era seguido por el otro bimotor, que le estaba ametrallando. Nuestro caza, en una hábil maniobra, inició un rápido descenso, seguido de una inmediata ascensión, picando al bimotor y ametrallándole. Le obligó a aterrizar, incendiando, en un aeródromo marxista.

Al extenderse la noticia por Córdoba de la victoria de dicho aviador.

Madrid. — La emisora de la CNT dice que tienen que cesar ya las luchas intestinas, con las cuales es imposible ganar la guerra ni hacer la revolución.

Valladolid. — En Barcelona, han



Don Cristóbal Picó Piña

COMERCIANTE DE FELANITX

Ha fallecido esta mañana a las 10 y media a la edad de 78 años habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

A. E. R. I. P. A.

Su desconsolada esposa D.ª Catalina Picó Obrador, hijos, hija política, hijos políticos, hermanos, hermanas y demás familia al participar a sus amigos y cohocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

Casa mortuoria: Plaza Arrabal, 9.

El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de Mallorca ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

